

DJK-Kegler starten mit Sieg in die Vorbereitung zur Landesliga-Saison 2011/12

Eichstätt (rbm) Im ersten Vorbereitungsspiel zur Landesliga-Saison 2011/12 kam es zum Aufeinandertreffen zwischen dem SKC Pfaffenberg (Regionalliga Mch/Nby) und den Mannen um Kapitän Christian Buchner. Nach dem bedauerlichen Abstieg der Gastgeber war es für die Domstädter selbstverständlich, bei den langjährigen Freunden die Vorbereitung zu starten und den guten Kontakt nicht abreißen zu lassen. Vom Start weg nahmen Neuzugang Hans Lang und Andreas Niefnecker gegen die Duetts Sedlmeier Martin / Kammermeier Thorsten (884) und Tremmel Josef / Papp Herbert (874) das Heft in die Hand und holten Holz um Holz für die Gäste. Mit 891 Holz gelang Lang ein guter Einstand in den Farben der Altmühltaler, welchen Andreas Niefnecker sehr gute 904 Holz hinzufügte und den Vorsprung auf 37 Holz ausbauten. Im Mittelpaar bekam es Jürgen Frey und Ersatzspieler Stefan Winhard mit Uwe Rother und Thorsten Coneé zu tun. Nach langem Hin und Her setzten die Blau-Weißen vor allem im vierten Durchgang ein Ausrufezeichen und überrollten förmlich die Hausherren. Frey setzte sich mit 868:804 und Winhard mit 835:823 durch und die Plushölzer kletterten auf 113 Holz. Mit diesem beruhigten Polster hätte es Eichstätts Schlusspaar Michael Niefnecker und Christian Buchner gegen Andreas Kammermeier und Matthias Littich locker angehen lassen können, doch beide wurden von Coach Gerd Eichhorn umgestellt und kamen nur bedingt klar. Niefnecker fand in der ersten Hälfte zu keiner Zeit zu seinem Spiel (383), im Anschluss fand dieser jedoch zur alten Stärke und beendete sein Spiel mit 861 Holz, denen Buchner zufriedenstellende 899 Holz drauflegte. Den zwischenzeitlich geschmolzenen Vorsprung auf 7 Holz drehten Buchner und Niefnecker im Zusammenschluss eindrucksvoll in gewohnter Stärke und überrollten die Hausherren vor allem mit einem klasse Schlussthrough (491) und gewannen das Aufeinandertreffen schlussendlich doch wieder klar mit 5175:5258. Anschließend klang der Tag bei einem gemütlichen Grillabend mit einigen Fachgesprächen und der Freundschaftspflege aus. Am kommenden Samstag, 20.08.2011 um 13.00 Uhr empfangen die Domstädter in einem weiteren Vorbereitungsspiel die Freunde aus Jedesheim, die dieses Sportjahr in der einen Klasse tiefer spielenden Regionalliga Schwaben/Oberbayern an den Start gehen.



Beschreibung Mannschaftsbild von links:

Sponsor Stephan Emslander, Hans Lang (Neuzugang), Christian Buchner (Mannschaftsführer), Markus Rehm, Andreas Niefnecker, Jürgen Frey, Walter Bauer, Michael Niefnecker, Wolfgang Bamberger (Abteilungsleiter) – vorne Fabian Rehm (Maskottchen)